

La Universidad de Almería pone en marcha un Máster en Gestión Bancaria por Competencias

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. La Universidad de Almería contará con un nuevo máster el próximo curso académico. La primera edición del título de postgrado en Gestión Bancaria por Competencias se desarrollará del 19 de octubre de 2005 al 28 de octubre de 2006, según han informado hoy sus organizadores en la presentación del mismo. En este acto, al que han asistido el Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija; el Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, Francisco López Cruces, y los Profesores de la UAL Miguel Angel Mañas Rodríguez y Luis Fernández Revuelta-Pérez, también ha sido presentada la tercera edición del Máster en Dirección y Gestión de Recursos Humanos.

El nuevo postgrado que pone en marcha la UAL cuenta con la organización de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, en colaboración con el Grupo de Investigación de Psicología del Trabajo, de las Organizaciones y los RRHH. Estará estructurado en los siguientes módulos: Competencias Técnicas (Finanzas, organización de empresas, Marketing, Orientación al cliente y Derecho bancario), Competencias Directivas, Competencia en Idiomas (Inglés) y Competencias en Nuevas Tecnologías. Asimismo, los alumnos realizarán 1.490 horas de prácticas remuneradas en las empresas colaboradoras del Máster y tendrán que elaborar una memoria de las mismas. También se organizarán otras actividades complementarias como conferencias y mesas redondas. El Rector de la UAL ha destacado como "una importante novedad" la enseñanza de idiomas que incluye la actividad formativa, pues los alumnos disfrutarán de una estancia de 4 semanas en Inglaterra, con todos los gastos pagados, para perfeccionar su nivel.

El plazo para preinscribirse en el Máster en Gestión bancaria por Competencias estará abierto hasta el 14 de septiembre de 2005.

La tercera edición del Máster en Dirección y Gestión de Recursos Humanos se desarrollará del 27 de octubre de 2005 al 28 de octubre de 2006. Éste cuenta con la organización del Grupo de Investigación de Psicología del Trabajo, de las Organizaciones y los RRHH. El Director del mismo destaca la alta inserción laboral que tienen los alumnos que lo cursan, pues, según datos de la primera edición, el 68% de ellos consiguió trabajo antes de un año.

Como en anteriores ediciones, en esta tercera se han concertado prácticas de empresas remuneradas durante seis meses para todos los alumnos del Máster de RRHH, gracias a la colaboración de numerosas empresas e instituciones de la provincia. Además de estas prácticas, los matriculados deben realizar un proyecto fin de máster.

El plazo para preinscribirse estará abierto hasta el 23 de septiembre de 2005. Los interesados en cualquiera de los dos masters pueden obtener más información en el teléfono: 950 01 54 20 o en Enseñanzas Propias (teléfono 950 01 53 60).